

Nuevo estudio

La OMC estudiará la situación laboral y profesional en AP

La vocalía de AP Urbana pretende analizar, entre otros asuntos, el uso de las tecnologías en el primer nivel.

DIARIO MEDICO. Alicia Serrano. Madrid | alicia.serrano@diariomedico.com | 31/03/2015 00:00

La asamblea de representantes provinciales de las vocalías de Atención Primaria Urbana de la Organización Médica Colegial (OMC) ha decidido en su última reunión poner en marcha un grupo de trabajo para elaborar un estudio sobre las condiciones laborales y profesionales de los facultativos que ejercen en el primer nivel asistencial. "El objetivo es realizar un mapa de la situación de la primaria en el SNS, que tiene 17 sistemas de salud distintos, para conocer cuáles son sus diferencias desde el punto de vista de cargas de trabajo o ratios de plantillas, e incluso en temas de uso de las nuevas tecnologías o de empleo de la receta electrónica", explica a Diario Médico Vicente Matas, vocal de Atención Primaria Urbana de la corporación colegial.

- Vicente Matas pedirá a las vocalías MIR, de Empleo Precario y Rural, así como a las tres sociedades de Familia, que colaboren en elaborar y vehicular el sondeo
-

Una vez elaborado el estudio, que se pondrá en marcha en los próximos meses, la idea es elevar sus conclusiones al Ministerio de Sanidad y también a las autonomías para proponer mejoras en relación con las condiciones del ejercicio de la profesión en el nivel, así como intentar homogeneizar la situación laboral y profesional del médico de Familia en los diferentes servicios de salud.

En este grupo de trabajo "podrán participar los representantes provinciales que estén interesados", dice el vocal nacional de Atención Primaria Urbana, aunque reconoce que lo más práctico es que haya un tope - entre seis y doce miembros- para agilizar los trabajos y documentos que se vayan fraguando dentro del grupo. El proyecto que ha ideado Matas también prevé que puedan colaborar otras vocalías nacionales, "que podrían ayudarnos a enriquecer la iniciativa". En los próximos días tiene previsto proponérselo a Josep Fumadó, vocal de Atención Primaria Rural; Antonio Fernández-Pro, vocal de Administraciones Públicas; Mónica Terán, vocal MIR, y Fernando Rivas, vocal de Empleo Precario.

Encuesta 'online'

La intención de Matas es recabar los datos por comunidades autónomas a través de una encuesta online

que se vehiculará a través de las vocalías del primer nivel y de las redes sociales. "También pediremos que colaboren en la divulgación del sondeo las tres sociedades científicas de Medicina de Familia (SEMG, Semergen y Semfyc), e intentaremos que el cuestionario sea breve y conciso para no abrumar al médico y que lo quiera contestar".